

ENTORNO

La Conmebol apoya que el Mundial de 2026 sea en Norteamérica

La candidatura de EEUU, México y Canadá ha hecho llegar a la Fifa su propuesta, que tiene un fuerte apoyo local y que compite con el proyecto de Marruecos.

Palco23

15 abr 2018 - 19:45

Empieza la cuenta atrás para asignar la sede del Mundial de fútbol 2026 y la Conmebol se ha posicionado a favor de la candidatura conjunta de Estados Unidos, México y Canadá. Así lo ha dado a conocer la Confederación Sudamericana de fútbol, en el marco del congreso ordinario que ha celebrado en Buenos Aires. La sede se decidirá el 13 de junio durante el congreso de la Fifa.

Las diez federaciones miembro votaron de manera unánime a favor de respaldar la propuesta norteamericana y reafirmaron su compromiso de trabajar con la Fifa y la Concacaf para impulsar el desarrollo del fútbol en la región. Según la organización, tras el Mundial de México de 1986 y de Estados Unidos de 1994 la cita de 2026 es “el momento oportuno para darle un nuevo impulso al fútbol en la región”.

“Los países de las Américas compartimos muchos lazos históricos y nuestra convicción es que el fútbol sudamericano puede y debe contribuir al desarrollo del fútbol en todo el hemisferio americano, reconociendo al deporte rey como una poderosa fuerza integradora”, ha expresado Alejandro Domínguez, presidente de la Conmebol.